

今月の聖句

子どものように神の国を受け入れる人でなければ、決してそこに入ることはできない。

# 7月の保育

2013.6.27 新渡戸文化子ども園(幼稚園)

## 年少組より

- ・プール遊びや制作などその季節に楽しめる遊びをする
- ・夏の過ごし方や約束事を知る

梅雨に入り雨の多い季節ですが、子ども達にはこの季節ならではの出会いがありました。カタツムリやイモムシ、ダンゴ虫…そしてアジサイ。小さな自然に触れ、その中からたくさんの興味が生まれています。「先生、カタツムリって何を食べるかな？」みんなで考えるとこんな答えが…「クッキーじゃない?」「ドーナツ?」「違うよ、野菜でしょう?」子どもたちの発想に驚きや楽しさを見出しつつ、みんなで図鑑を調べたり、実際に育てています。制作活動でも、実際に興味を持った雨もしくやアジサイ、カタツムリをイメージして絵の具や粘土などを使い、たくさんの経験ができるようにしてきました。作品が出来上がるたび、「楽しかった!」と子どもたちが笑顔を見せてくれています。

残念ながらプール遊びは思うようにできず、予定を大幅に下回る回数しかできていません。「今日もできないね。」クラスのテルテル坊主を見ながら、みんなで「明日こそ!」と思っています。

『絵本の会』はみんなのお気に入りの時間です。小学校の図書室でお仕事をされている赤松先生のわらべ歌の掛け合いや読んで下さる季節ごとの絵本を見ながら、ゆったりとした時間が過ぎて、子どもたちの目もキラキラしています。この時間に覚えたわらべ歌を気に入って、クラスの中でも「先生あれ歌って!」と言ってみんなで一緒に歌っています。

初めての夏休みを目前に控え、子どもたちには夏の過ごし方や、お約束を話していこうと思っています。サマースクールや長時間保育では園内で色々楽しく過ごせる工夫をしています。夏休みならではの楽しい出来事もたくさんあるかと思いますが、体調管理に気を付け、元気に過ごしてほしいと思っています。どうぞ素敵な夏休みをお過ごしください。(毒島)

## 年中組より

- ・暑さに負けず、元気に規則正しい生活をする。
- ・友達や先生と一緒に夏の遊び、行事を楽しむ。

梅雨に入り、天候の悪い日が多くなり、室内で過ごすことが増えていますが、子どもたちは雨を吹き飛ばしてしまうくらい元気よくお友達と遊んでいます。

6月からは、カスタネットとタンバリンを使い合奏を行いました。年少組の頃に鈴を使った活動を行っていたので、上手に歌に合わせて合奏することができました。子ども達からは「また、やりたい」「先生、発表会をしようよ」と楽器の楽しさを知ることができたようです。これからも、雨が降った時などに取り入れ、更に楽器の楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。

6月下旬からは、プール活動が始まりました。初めは水の感触を体感してもらえるように、少しの水の量で遊びましたが、水を怖がるお友達もいなくみんなで楽しむことができました。大きなプールでは、浮き輪を使って遊び、周辺ではアクアプレイや水鉄砲をお友達とかけ合いながら楽しんでいました。今学期中にまだプール活動を予定しておりますので、私達も子ども達の安全を第一に、楽しく活動が行えるように配慮していきたいと思います。

7月になると、いよいよ夏到来ですね。これからは気温も上がり、体調を崩しやすくなってきますので、しっかりと水分補給をし、夏ならではの遊びを通して大きく成長できたらと思います。夏休みまで後、二週間となりましたが熱中症や夏風邪に十分に気を付けて元気に過ごしていきたいと思います。(小山)

## 年長組より

- ・宿泊保育に向けて期待を高め、生活する。
- ・体調管理に気を配り、暑い夏を健康に過ごす。

5月末から始まったお料理実習。空豆の皮むきから始まり、味噌作り、かえるの草もち作りと楽しく取り組むことができました。お料理の日、子どもたちは、短大の大島先生や給食室の鮎子先生のお話を真剣に聞き、おいしい物を作ろうと小さな手を一生懸命動かしていました。その後給食に大豆を使った食材が出てくると「先生お豆腐は大豆だよね。」「このもやしも大豆なんだよね。」と大豆博士になった子ども達でした。ご家庭でもお料理で使った大豆や麴についての話が上がったのではないのでしょうか。次回のお料理は二学期です。また子ども達と楽しくお料理実習に臨みたいと思います。

先週から年長組では「がんばるんるんカード」というものを取り入れました。毎週月曜日にカードに書いてある目標を1つ決め、一週間その目標に頑張ってみようというものです。「目標で忘れ物をしない事にしたから今日は忘れ物に気を付けたよ。」「苦手な物もあるけど目標で決めたから給食残さないで食べる!」と子ども達は自分で決めた目標を意識して生活している様子が見られています。子ども達に何事にも前向きに目標に向かって頑張る気持ちを持って育てていって欲しいと願っています。

来月には宿泊保育があります。クラスでもキャンプファイヤーの歌を歌ったり、踊りを踊っています。「明日にでもお泊りに行きたいな。」「誰と一緒にグループになるのかな。」と宿泊保育に期待をし、胸を弾ませている子ども達です。皆が楽しみな気持ちで当日を迎えられるように保育を進めていきたいと思っています。(中原)